



仁高通信

第11号
平成29年
2月27日発行

「3年ゼロ学期スタート」めざせ進路実現!

2年生「模擬就職・進学試験」

2月16日(木)に2年生の「模擬就職・進学試験」が行われました。実際の今年の求人票の中から自分の受験先を決め、志望理由書や履歴書を作成し、学力検査(写真上)や面接試験(写真中)を受けました。生徒の中には志望理由書を何度も書き直すなど、本番さながらの厳しさを味わった生徒もいました。地元企業のTDKを模擬受験した生徒は「2年生のうちにも本番を経験できて良かった。この経験を活かして本当の本番に備えたい。」と感想を述べていました。東京のスーパーを模擬受験した生徒は「日本の中心の街で働きたいと思い、学校の進路説明会で話を聞いたこの会社を受験することにしました。」と受験先を選んだ理由を話していました。進学希望の生徒も今年の入試要項をもとに受験先を決定し、「出願、受験」を体験しました。口頭試問を受けた生徒(写真下)は「口頭試問が緊張した。事前に練習をしっかりとしなければいけないと思った。」と感想を述べていました。



3年生に学ぶ「先輩講話」

2月23日(木)に1・2年生全員が、進学は10グループ、就職は14のグループに分かれて、それぞれの先輩から受験体験談を聞きました。



製造業志望者のグループには46名が参加し、5グループに分かれて小体育館を会場に行われました。参加した生徒は「先輩は私たちの質問をしっかりと目を見て聞いていた。聞く力が高いと思った。」「英検、漢検は自分の力の証明になるので取っておいた方がいいと言われた。」「夏休みに毎日書類書きに学校に来ていたのはすごい。」と感想を話していました。TDKを志望している生徒は「学科試験の内容が分かった。対策をしっかりと行いたい。」と意気込みを話していました。

国公立大学のグループは11名の生徒が参加して行われました。参加した3年生は「評定は4.5以上を目指そう。」「英語を頑張って英検2級を取った。」「大学で高度な授業を受けられることが楽しみ。」など、後輩の色々な質問に答えてくれました。

情報メディア科卒業制作発表会

1月25日(水)に情報メディア科CGコースの生徒9名が、自分で制作した「卒業制作動画」の発表会を行いました。この作品は「After Effects」というソフトを使い、30秒にまとめたものです。動きや影のでき方が不自然にならないよう、また、テーマに沿った内容となるよう、先生の指導を受けながら制作しました。制作した生徒は「時間の経過による影のできかたを工夫しました。」「釣り竿の動きが本当のように見えるように工夫しました。」と感想を述べていました。



「橙の時間」須田奈々子(左)

CGコース9名(上)

作品タイトルと制作者

- | | |
|---------------------|-------|
| 1 「田舎の風景」 | 金子茉以 |
| 2 「町」 | 池田星来 |
| 3 「アラビアの夜」 | 今野颯輝 |
| 4 「海中から見た風景」 | 佐藤綾香 |
| 5 「釣り」 | 小野靖佳 |
| 6 「Sea*cret_moon」 | 佐藤 星 |
| 7 「DIFFERENT WORLD」 | 阿部智輝 |
| 8 「星の終わり」 | 佐々木飛鳥 |
| 9 「橙の時間」 | 須田奈々子 |

にかほ市

バレンタインコンサート

2月18日(土)に象潟公会堂で開催されたコンサートに吹奏楽部が参加し、「ロックトラップ」「アメリカ民謡メドレー」の2曲と「はらかな友に」の合唱(写真)を披露しました。部長の池田彩さん(2年生)は「地域の方々に音楽の楽しさと素晴らしさを伝えることができて良かったです。」と話していました。



「秋田県芸術選奨受賞」

美術科 小柳順先生

東京の国立新美術館で開催された新制作展において2年連続新作家賞を受賞した活躍により、2月3日(金)に秋田県芸術選奨を受賞しました。受賞作の木彫「Libra(リブラ)」の題は天秤という意味です。「ストリートダンサーの躍動感や絶妙なバランス感覚を表現しました。」と制作の感想を話していました。



3月のおもな行事

- 3月 1日(水)卒業式
- 6日(月)学年末考査(1日目)
- 7日(火)一般選抜学力検査(生徒休業日)
- 8日(水)採点(生徒休業日)
- 9日(木)学年末考査(2日目)
- 10日(金)学年末考査(3日目)
- 13日(月)学年末考査(4日目)
- 14日(火)学年末考査(5日目)
- 15日(水)一般選抜合格発表
- 21日(火)修了式
- 28日(火)離任式